

ACUSADO DE ASESINAR ESPAÑOLA EN LA SILLA CALIENTE

# JUICIO REABRE HERIDAS



Arantxa amaba viajar junto a su esposo. FOTO TOMADA DE FACEBOOK

**Adrián Galeano Calvo**  
adrian.galeano@lateja.cr

En un mes iniciará el juicio por el homicidio de la turista española Arantxa Gutiérrez López, de 30 años, quien falleció el sábado 4 de agosto del 2018, en Tortuguero de Limón.

Los seres queridos de Arantxa han esperando ese día por más de año y medio; sin embargo, ahora que está tan cerca tienen sentimientos encontrados.

Así lo explicó Maya Zeitoun, quien es amiga de Arantxa desde el 2015, cuando se conocieron estudiando Fisioterapia.

La joven dijo que cuando se enteró que el juicio iniciará el miércoles 15 de junio no supo



no se merecía nada de lo que pasó, ni ella ni nadie, y volver a vivir todo eso reabre viejas heridas. Se le echa mucho de menos", dijo Maya.

**Penas más fuertes.** A raíz de casos como el de Arantxa y el de la turista venezolana Carla Stefaniak, asesinada en noviembre del 2018, es que el abogado penalista Joseph Rivera está trabajando un proyecto de ley para castigar con penas más fuertes este tipo de homicidios.

"Queremos modificar el Código Penal y que se haga un aumento en las penas en relación a los casos de turistas que son asesinados, es decir, ponerles penas más fuertes a las perso-

La joven dijo que cuando se enteró que el juicio iniciará el miércoles 15 de junio no supo cómo reaccionar, pues sintió demasiadas cosas.

“Pues son sensaciones diferentes, y encima en el estado que está todo en España (por el COVID-19), los sentimientos están más a flor de piel”, aseguró Maya.

**Justicia.** Maya contó que tanto ella como todos los seres queridos de Arantxa tienen la esperanza de que en el debate se hará justicia, pero no ocultó que siente algo de temor por lo que podría pasar durante ese proceso.

“Por un lado es la sensación de alivio, que se va a hacer justicia después de casi dos años sin ella. Es lo que queremos, que esa persona pague por lo que hizo.

“Por otro lado siento incertidumbre, desconozco cómo funcionan las leyes allí (en Costa



**Díaz Hawking está en prisión preventiva desde agosto del 2018.** FOTO ARCHIVO. FOTO ARCHIVO/ REINER MONTERO

Rica), estando lejos, es una sensación rara de saber si se va a hacer realmente justicia o no”, explicó la joven.

El único sospechoso por el homicidio de Arantxa es un extranjero de apellidos Díaz Hawkings, quien trabajaba en un hotel de Tortuguero y se cree que atacó a la mujer por un motivo sexual.

Díaz se encuentra descontando prisión preventiva desde el 15 de agosto del 2018.

**Heridas.** Entre las cosas que le preocupan a Zeitoun está el hecho de tener que revivir lo que le sucedió a su amiga, pues sabe que por tratarse de un caso

## PRUEBAS

Según las autoridades, **Arantxa** fue asesinada cuando salió a caminar por un sendero que estaba cerca del hotel en donde estaba hospedada con su esposo, quien horas después encontró su cuerpo. El OIJ confirmó que en el cadáver de la mujer encontraron rastros de saliva que coincidían con el **ADN de Díaz.**

tan mediático se publicarán muchas informaciones.

“Por otro lado también sentimos dolor, porque es volver a recordarlo todo y eso duele. Ella

a los casos de turistas que son asesinados, es decir, ponerles penas más fuertes a las personas que cometen estos hechos y están ligados a negocios como hoteles y otros similares”, explicó.

Rivera contó que ya cuenta con un borrador del proyecto y que ha tenido acercamientos con varios diputados que han visto la iniciativa con buenos ojos; sin embargo, todo está frenado de momento debido a la situación que se vive en el país por el COVID-19.

“Queremos hacer esto porque para nadie es un secreto que se están dando penas muy bajas y los homicidios en perjuicio de extranjeros se están dando muy seguido”, añadió el penalista.

El abogado explicó que una parte del proyecto contempla que los homicidios contra los turistas sean castigados con una condena que vaya de los 20 a los 35 años de cárcel. ▲